

24Jam

Reuni Akbar Smandallas Lulusan 89 Dihadiri Alumni Berdomisili Jakarta dan Subang

Prijo Atmodjo - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Jan 13, 2024 - 20:44



Durotul Alimah selaku Bendahara bersama tim panitia mempersiapkan secara matang reuni akbar besok Minggu pagi.

SURABAYA - IKA Smandallas'89 menggelar Reuni Akbar Tahun 2024 dengan mengusung tema 'Merajut Tali Silaturahmi Kembali Seduluran Saklawase' yang akan dihadiri ratusan Alumni SMA Negeri 12 Surabaya lulusan tahun 1989 berlangsung di Gedung Aula Sekolah SMA Negeri 12 Jalan Sememi Benowo, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (14/1/2024) pukul 10.00 WIB.

Hasil pantauan media ini, terlihat persiapan tim panitia Reuni Akbar Alumni Smandallas lulusan tahun 1989 sudah mencapai 90 persen, ratusan kursi sudah ditata, spanduk besar sudah dipasang, ratusan souvenir dan hadiah door prize

sudah disiapkan, banner 5 kelas mulai A1, A2.1, A2.2, A3.1 dan A3.2 sudah siap, hanya tinggal cek sound akan disiapkan besok pagi pukul 07.00 WIB.

Salah satu panitia Reuni Akbar Sukisno akrab disapa Pak Guru sangat senang dengan kehadiran teman semasa SMA yang jauh-jauh dari Jakarta bernama Retno kelas A2.1 yang menyempatkan hadir reuni dan ikut donatur souvenir guna memeriahkan acara besok.

"Tidak hanya Alumni yang berdomisili Jakarta yang hadir, tapi ada juga dari Subang, Kediri dan Sidoarjo ikut membantu suksesnya acara reuni akbar besok," ucap Pak Guru, Sabtu (13/1/2024) siang.

Lanjut Pak Guru juga tak lupa mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta Alumni yang sudah memberikan sedikit rejekinya baik donatur dan hadiah door prize untuk peserta Alumni yang hadir guna mensukseskan acara besok.

"Reuni Akbar kali ini, akan semakin meriah acaranya karena dihadiri MC dan pemandu acara yang bernama Insani merupakan Alumni juga dari kelas A3.1, dan ikut menyumbang aneka souvenir serta memiliki talenta yang luar biasa, sehingga bisa membuat suasana reuni semakin fresh dan penuh ger ger an," ucap Pak Guru di sela-sela istirahat melepas lelah.